
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Herrn  Bürgermeister  Mag.  Siegfried  Nagl,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 16. Juni 2016 von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 14.06.2016 
 
 

Betreff:  Erhalt der Fahrzeugabstellflächen beim SPK – Polizei Paulustorgasse 
                    Fragestunde 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
In  der  Gemeinderatssitzung  am  26.02.2016  hat  Klubobmann  Mag.  Armin  Sippel  in  dieser 
Angelegenheit einen Dringlichen Antrag gestellt. Die Dringlichkeit dieses Antrages wurde von allen 
anderen Fraktionen, außer der FPÖ abgelehnt. 
 
Nach  intensiver Kontaktaufnahme mit den Bediensteten des SPK Graz und mit Unterstützung durch 
die Freiheitliche Gewerkschaftsfraktion AUF haben sich auch die Personalvertreter der ÖVP und SPÖ 
Fraktion  dazu  entschlossen,  in  dieser  Angelegenheit  aktiv  zu  werden.  Der  Fachausschuss  für  die 
Bediensteten  des  öffentlichen  Sicherheitswesens  bei  der  Landespolizeidirektion  Steiermark  ist mit 
einem  Antrag  vom  13.03.2016  zwecks  Erhaltung  dieser  Stellplätze  und  Freiflächen  an  die  LPD 
Steiermark herangetreten. 
 
Sie  selbst,  sehr  geehrter  Herr  Bürgermeister,  haben  in  der  Gemeinderatssitzung  am  26.02.2016 
zugesagt, in dieser Angelegenheit Verhandlungen mit der LPD Steiermark zu führen. 
 
Nun  liegt uns ein Schreiben des Landespolizeidirektor‐Stellvertreters, Herrn Hofrat Mag. Alexander 
Gaisch, vor, wonach die vorhandenen Fahrzeugabstellflächen beim Stadtpolizeikommando Graz bzw. 
am  Areal  Sauraugasse/Paulustorgasse/Parkring  laut  eingeholten  Informationen  bei  den 
Verantwortlichen der Bundesimmobiliengesellschaft und der Stadt Graz mittelfristig nicht durch die 
zukünftige Stadtentwicklung tangiert werden.  
 
Da diese Formulierung äußerst vage ist, richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens 
des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

Für welchen Zeitraum gilt die  im eigenen Wirkungsbereich der Stadt Graz gelegene Zusage, dass 
die  seit mehr  als 50  Jahren  von der Polizei  genützte  Fläche  als Park‐ und Abstellfläche bzw.  als 
Bereithalteraum für Einsatzkräfte der Polizei zur Verfügung stehen wird? 


